

# Importante Ayuda Militar para El Salvador: Reagan

WASHINGTON, junio 24 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan subrayó hoy ante un grupo de legisladores conservadores la importancia de la asisten-

cia militar para El Salvador, para impedir una victoria de los guerrilleros izquierdistas.

"El Presidente fue muy firme al decir que estaba inseguro de poder salvar a El Salvador a menos que reciba la financiación total de su programa de asistencia militar", dijo el representante Thomas Coleman.

Participantes de la reunión dijeron que Reagan dedicó la mayor parte del encuentro de 45

minutos a escuchar relatos presenciales de la situación en Centro América de los legisladores que visitaron la región y a recibir consejos sobre el modo de lograr la aprobación del Congreso para su programa de ayuda a El Salvador.

El tema dominante fue la necesidad de hacer entender al público norteamericano las razones que existen tras el apoyo

—Favor pase a la página 35.

## Testigo Relata Muerte de Periodistas de E.U.

TEGUCIGALPA, junio 24 (ACAN-EFE).— Un civil hondureño, presuntamente conductor, murió el martes pasado junto con dos periodistas norteamericanos en la frontera de Honduras con Nicaragua, afirmó el campesino José Edas Rodríguez, sobreviviente de la tragedia.

Desde su lecho de recuperación en un hospital local, Rodríguez declaró al periódico "La Tribuna":

"Estoy sorprendido de que sólo hayan rescatado dos cadáveres del carro volado por los sandinistas, porque estoy completamente seguro que en él se conducían tres personas".

Relató que él solicitaba un "jalón" a los periodistas, pero que el auto de éstos no llegó a detenerse, porque cuando rodaba paralelo a él, "se escuchó la

—Favor pase a la página 17.

## E.U. Niega Mantenga Base Secreta en Egipto

WASHINGTON, junio 23 (EFE).— El Departamento de Estado norteamericano negó hoy la existencia de una base militar secreta de Estados Unidos en Egipto, como asegura hoy el diario "The Washington Post".

"Estados Unidos no tiene base alguna propia en Egipto, ni fuerzas permanentes en ese país", declaró Alan Romberg, portavoz del departamento,

quien agregó que cualquier cooperación entre Washington y el Cairo está destinada "a salvaguardar la paz y la seguridad en Oriente Medio".

Romberg se refirió a una carta enviada, en julio de 1981, por el entonces Presidente Anwar El Sadat a Ronald Reagan, "en la que se ofrece a Estados Unidos —dijo el portavoz— el uso

—Favor pase a la página 17.



TRIPULACION FELIZ. Base Edwards, junio 24.— Sally Ride, la astronauta primera —y hoy célebre mujer— astronauta norteamericana, parece "mandar" a sus compañeros de vuelo, John M. Fabian y Frederick Hauck, luego de descender en esta base de la fuerza aérea en California, al terminar siete días de orbitar la tierra. (UNIFAX II DE UPI).

# Mayor Poder Adquiere el Presidente de EE.UU.

WASHINGTON, 24 junio (EFE).— La histórica decisión del Tribunal Supremo de Estados Unidos, al suprimir el "veto legislativo" para invalidar una decisión presidencial, altera el equilibrio de poderes que ha caracterizado la política norteamericana de los últimos 50 años.

En el Capitolio y en los círculos políticos de Washington reina hoy una confusión sin precedentes, cuando no la irritación o el temor por el impacto que pueda tener una resolución que concede "via libre" al Presidente para decidir en una gran variedad de ma-

terias que, hasta ahora, eran reguladas por más de 200 leyes.

Al suprimir el "veto legislativo", se esfuma casi toda la labor del Congreso para controlar al Ejecutivo, adoptada en los años 60 y 70 bajo los temores del

"fantasma de Vietnam", y Estados Unidos vuelve a la "Presidencia imperial", como titula hoy a toda plana el diario "The Washington Post".

El Congreso ha pedido

—Favor pase a la página 19.

## Siria Expulsa a Líder de OLP Yasser Arafat

DAMASCO, junio 24 (UPI).— Siria expulsó hoy al jefe de la Organización para la Liberación de Palestina, Yasser Arafat, por haber acusado al gobierno

de Damasco de "usar tropas y tanques" en apoyo de facciones disidentes de la OLP.

Voz de la OLP informó que Arafat fue escoltado hacia el aeropuerto de Damasco por una caravana de guardias de seguridad sirios y que de allí partió hacia Túnez con instrucciones de jamás regresar a Siria.

Poco antes, el asistente de Arafat, Khalil Wazir, también conocido como Abu Jihad, fue impedido de ingresar a Siria cuando trataba de cruzar la frontera. —Favor pase a la página 19.



EXPULSADO, junio 24.— El líder de la Organización para la Liberación de Palestina, OLP, Yasser Arafat, fue expulsado hoy de Siria, por las acusaciones que hizo en contra del régimen sirio. Arafat acusa a Siria de promover la disensión entre su facción Al Fatha. (UNIFAX II DE UPI).

## 20 Elefantes Destruyen Aldea en Indonesia

YAKARTA (EFE).— Una y otra vez, la población de Kiloan, en el Sur de Sumatra, en Indonesia, está siendo destruida por una veintena de elefantes.

Las chozas, los sembrados y plantaciones sucumben a los estragos de los paquidermos, que tienen atemorizados a los habitantes, a quienes persiguen por los caminos.

La rabiosa insistencia de los elefantes tiene su origen en el hecho de que, hasta hace unos meses, esa zona era dominio absoluto de los paquidermos, que fueron desplazados y reasentados en un parque natural, desde donde ahora lanzan la ofensiva contra los usurpadores de su territorio.

## Cierra en Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, junio 24 (UPI).— La Bolsa neoyorquina experimentó hoy poco cambio aunque los títulos de transportes y drogas registraron grandes avances al terminar Wall Street una semana particularmente volátil.

El promedio industrial Dow Jones bajó 0,10 a 1.241,69.

El índice de la Bolsa neoyorquina perdió 0,02 para cerrar a 98,92. No hubo cambio en el precio promedio de una acción. El índice Standard and Poors de 500 acciones perdió 0,17 para cerrar a 170,40. Las bajas superaron a las alzas 815 a 766 entre las 1.983 clases de títulos. —Favor pase a la página 15.

## Sally Ride: Heroína en Misión del Challenger

Base Edwards de la Fuerza Aérea, Estados Unidos, junio 24 (UPI).— Sally Ride regresó hoy del espacio convertida en una heroína, y llenó de elogios al comandante del transbordador Challenger.

Ride, con un rostro fresco tras sus seis días de vuelo, aceptó modestamente el caluroso tributo del Presidente Ronald Reagan, y después se unió a sus colegas de tripulación en lo que prácticamente para elogiar las virtudes del capitán, Robert Crippen.

"Me gustaría dar las gracias a 'Crip' por ser el

mejor capitán del mundo", dijo la primera astronauta norteamericana en declaraciones formuladas en la Base Edwards, en California. "Un año de entrenamiento fue fructífero gracias a él".

"Pero por encima de todo", hubo mucha alegría", añadió. "Lo que más recordaré sobre este vuelo fue la alegría reinante. De hecho, jamás me he divertido tanto".

Entre los muchos comentarios sobre la acción de Ride, destacó especialmente el de Gulon S. Blufford Jr., quien se convirtió en el tercer hombre en el espacio. —Favor pase a la página 45.



HEROINA. Base Andrews, junio 24.— La primera mujer norteamericana en conquista el espacio, Sally Ride, se ha convertido en la heroína de la misión del Challenger, un ejemplo de lo que la mujer puede hacer por sus capacidades. (UNIFAX II DE UPI).